Aplazan reunión de Seguridad para rendir cuentas en Senado

La reunión que se llevaría a cabo este lunes, entre la Comisión Bicameral del Congreso de la Unión y el Gabinete de Seguridad para revisar la actuación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, se pospuso

hasta nuevo aviso.

De esta manera, los titulares de la Sedena, Guardia Nacional y Seguridad Pública, no acudirán al Senado como había informado el presidente de la Junta de Coordinación Po-

POSPUESTA.

Ricardo Monreal, anunció previamente que el Gabinete de Seguridad de AMLO se presentaría en la Junta de Coordinación Política (Jucopo), pero se aplazó hasta nuevo aviso.



lítica (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal.

De acuerdo con la convocatoria de la reunión que tendrán mañana los integrantes de la Comisión Bicameral, se presentará el Programa de Trabajo del primer semestre. Se hará la propuesta de indicadores que deberá contener el Informe semestral que remita el Titular del Poder Ejecutivo Federal respecto las acciones de la Fuerza Armada Permanente en tareas de Seguridad Pública.

Además aprobarán el reglamento Interior de la Comisión Bicameral para la evaluación y seguimiento de la Fuerza Armada permanente en tareas de Seguridad Pública.

El pasado 15 de abril, Ricardo Monreal, declaró en Campeche, que los los secretarios de la Defensa Nacional, general Luis Crescencio Sandoval; de Marina, almirante José Rafael Ojeda Durán y de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, comparecerían ante la Comisión Bicameral esta semana.

A partir de una reforma, el Gabinete de Seguridad debe asistir a la revisión del plan de seguridad./KARINA AGUILAR